

Pemko Bukittinggi Gelar Lomba Gemar Membaca Kerja Sama dengan Dinas Perpustakaan dan Arsip

Linda Sari - BUKITTINGGI.WARTAWAN.CO.ID

Nov 9, 2022 - 09:18



Dinas Perpustakaan dan Arsip gelar Lomba Musikalisasi

BUKITTINGGI--Pemerintah Kota Bukittinggi dalam rangka memperingati hari Pahlawan 10 November bekerja sama dengan Dinas Perpustakaan dan Arsip. Adakan lomba gemar membaca, serta mewujudkan Bukittinggi Hebat Berlandaskan Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah.

"Pemerintah Kota Bukittinggi tiada hentinya dalam membina generasi muda agar paham terhadap agama dan adatnya.

Melalui Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Pemerintah Kota Bukittinggi Menyelenggarakan Kegiatan Lomba Musikalisasi Puisi Tingkat SMP Se-Kota Bukittinggi pada tanggal 8 November 2022.

Kegiatan ini adalah rangkaian kegiatan Pemberian Penghargaan “Gerakan Budaya Gemar Membaca Tahun 2022”, sekaligus dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang jatuh pada tanggal 10 November tahun ini.

Pelaksanaan kegiatan lomba Musikalisasi Puisi ini, diharapkan dapat menciptakan generasi milleneal yang memiliki inovasi , kreativitas dan inovatif melalui music dan sastra/puisi.

Lomba ini untuk mewujudkan dan menumbuh kembangkan rasa cinta terhadap nilai seni melalui lagu perjuangan sebagai nilai luhur bangsa.

“Juga sekaligus mengantisipasi kalangan muda dapat meminimalisir permasalahan dikalangan generasi muda kota Bukittinggi, menghindari perilaku yang negatif bagi anak-anak remaja yang sangat rentan dari pengaruh media sosial.

Serta bisa dapat membangkitkan kegemaran membaca bagi siswa serta kecintaan terhadap karya budaya bangsa melalui berbagai bacaan atau buku

Drs Maswardi, M.Pd, selaku Penanggung jawab Kegiatan menyampaikan tujuan Kegiatan lomba Puisi ini adalah sebuah pengungkapan ekspresi dimana terjadi mengekspresikan emosi, suasana hati, rasa pesona, kagum, keresahan, kegelisahan, dan suasana hati lainnya.

Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Bukittinggi, Drs.Johnni, didampingi, Kabid Pembinaan Otomasi Tri Yuswita, M.Si mengatakan ,lomba dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang jatuh pada tanggal 10 November

"Semoga bisa bermanfaat bagi peserta anak muda Milinial, semoga bermanfaat dan keluar sebagai juara yang sesuai dengan harapan jelas," harap Jhoni.